

2. Observation et compréhension des cordes relationnelles.

On continue le travail des cordes. Elles sont tellement décisives pour notre bien-être et nos possibilités d'agir, qu'elles méritent une attention profonde.

Préparation

1. Ferme les yeux, respire lentement et profondément, sois au milieu de la tête.
2. Installe une grande racine et évacue les énergies indésirables de ton corps.
3. Tire ton aura serré autour de toi, et nettoie-le. Fais l'aura complètement de toi : toutes les idées, expectations ou jugements des autres, qui te limitent d'être toi-même, sont pris par un vent nettoyant.
4. Laisse l'énergie de ton soleil entrer dans l'aura et le corps.
5. Nettoie la pièce par l'évacuation des énergies difficiles, par la racine de la pièce. Pose cette pièce dans une énergie en or.
6. Teste ton neutralité, par une grande vague qui passe sans aucune résistance.
7. Laisse couler les énergies du ciel et de la terre et trouve l'équilibre entre les deux.
8. Ouvre les centres des pieds et des mains et laisse couler de l'énergie par les jambes et les bras.
9. Ouvre les centres du corps, nettoie-les et pose chacun dans sa propre couleur, ou dans une couleur préférée, en ce cas la même couleur pour tous les centres.
10. Visualise ta sanctuaire et entre dedans, sois vraiment là et observes les qualités de cette espace. Va à la rencontre de ton Maître, demande-lui de te guider dans toutes les circonstances.
11. Formule la prière de soumission et de dévotion aux puissances les plus élevées.

Cordes avec nos partenaires de vie

Nous allons travailler avec nous-mêmes en relation avec nos partenaires de vie.

On pourrait aussi faire le travail avec des autres personnes de primaire relevance, comme les parents ou des meilleurs amis.

On forme des paires, et se place face en face.

Laisse la personne avec qui tu travailles donner une description de son partenaire. Il ou elle pourrait aussi donner une idée de leurs problèmes et de leurs activités qui marchent.

Après le discours, tu te prépares pour une observation.

Tu travailles par intermédiaire de deux poupées, qui tu fais de la personne et son partenaire. Regarde entre quels centres se trouvent des cordes. Observe bien ces cordes et donne une description de leurs apparences : quelle couleur, quel épaisseur, de quelle matière, fluide ou stagné, récente ou là depuis longtemps.

Observe le courant d'énergie dans les cordes: il-y-a de l'énergie abondante ou plutôt marginale. Coule l'énergie de deux cotées, ou est-il plutôt l'un qui donne et l'autre qui reçoit. Ça peut être différent dans chaque centre.

Reste surtout neutre! Ne fais pas des jugements. Il est parfois presque automatiquement qu'on prend parti pour l'un ou l'autre. Dès que tu le sens il est temps de laisser exploser tes images. C'est très important.

Tu pourrais aussi décrire les poupées eux-mêmes. Quel air ont-ils, que font-ils ensemble, ou ne font pas. C'est de l'info supplémentaire. Tu la donne seulement quand tu obtiens cette info. Reste bien neutre et regarde ce film de leur relation. Fais attention à ton feu vert ou rouge, concernant les choses qui tu es permis de dire. Sois plein de tact dans ta présentation.

Ne dis jamais que l'autre devrait faire. Ne fais pas des allusions aux éventuels développements dans l'avenir. On ne peut pas le dire trop fortement, parce-que ce manquement aux règles est malheureusement bonne usance au monde des voyants. Sois conscient que chaque relation est un processus d'apprentissage, crée par le contexte karmique de la personne.

Il est utile d'observer la dynamique de la relation. Qu'est-ce-que ces gens apprennent l'un de l'autre? Quelles connections avec des vies antérieures sont visible, éventuellement.

La technique du cabinet de travail pourrait être d'une grande valeur dans cette sorte d'essais de compréhension, notamment quand la personne qui tu observes a des questions spécifiques.

Pour finir, si tu obtiens de la permission, il peut être désirable de donner un soin à ces deux personnes et leur relation. On devrait au moins donner leurs cordes de la chance de se poser dans l'actualité.

Changer maintenant les rôles et recommencer la procédure.

Fais consciemment la finition habituelle et neutralise les images correspondantes. Cette sorte d'observations peut avoir un impact énorme.

Finition

1. Pour finir notre travail ensemble nous allons découvrir trois pointes physiques différentes entre toi et l'autre. Par exemple concernant les vêtements, les couleurs des cheveux, le corps etc.
Sois conscient depuis le centre de la tête de ton propre corps et éprouve les trois différences corporellement (je suis moi et tu es toi).
2. Vas contrôler si tu as pris des énergies d'une autre personne, qui sont arrivées dans ton aura. Laisse-les colorer en une couleur foncée et laisse les retourner vers le soleil de ces ou cette personne(s). Les énergies savent bien d'où elles sont venues et retournent automatiquement.
3. Allumes l'aimant de ton soleil et attire tous les énergies que tu as involontairement perdu. Laisse ces énergies revenir dans ton système énergétique. Quand tu as travaillé avec quelqu'un et a donné des énergies guérissant, tu les laisse évidemment sur place.
4. Observe si tu as créé des cordes avec quelqu'un. Détache ces cordes doucement, sans blesser le centre avec quel elles sont connectées.
5. Découvre comment ton énergie est activée par le travail avec l'autre. Dis hello aux images qui se sont éveillées. Il est maintenant possible de neutraliser les images correspondantes. Quand tu ne peux pas voir ou sentir des images identiques, tu les laisse exploser néanmoins, dans une manière abstrait. Imagine que tous tes images correspondantes se présentent dans tes énergies comme des petites grenouilles. Dis aux grenouilles que la fleur qui se trouve devant toi est bien humide, idéale pour des grenouilles. Laisse-les sauter et laisse exploser la fleur.
6. Sois conscient de cette pièce, observe les énergies dedans. Quand ils existent des énergies d'une couleur foncée, laisse les disparaître par la racine de la pièce. Remplis la pièce avec une énergie dorée.
7. Ferme tous les centres un peu, jusqu'à ce qu'ils aient l'ouverture de la vie normale. Fais-le avec attention et centre par centre. Ouvre les trois centres en bas et donne-les l'ouverture de la vie normale. Pour une protection en plus tu pourrais placer dans tous les centres un cercle et/ou une croix de lumière.
8. Dis merci à ton guide personnel ou au guide intérieur pour l'aide qu'il a donné. Crée une séparation psychique entre toi et le guide, et place-lui un peu à distance, si tu le voudrais. Sens de la gratitude, et te rends compte que avec chaque méditation ou soin tu t'as approché la Lumière.
9. Sois conscient de ton enracinement et communique avec la terre. Sens couler ton énergie d'une manière facile et détendue.
10. Laisse ton soleil illuminer tout ton aura. Laisse la lumière de ton soleil remplir tous les centres et aussi le corps. Sois heureux et quand il n'est pas possible d'être heureux, cherche l'endroit où le bonheur bloque, élimine le blocus et remplis l'endroit avec la lumière de ton soleil. Sois en harmonie avec ton Soi Supérieur.

11. Contrôle ta respiration, soit au milieu de la tête avec une racine bien solide.